

En el marco del XV seminario de Turismo Rural de la Región de Valparaíso, realizado el pasado viernes en la ex estación de trenes de Pedegua, comuna de Petorca, el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso, junto a sus pares de la provincia y Putaendo, firmó un importante convenio con el Servicio Nacional de Turismo (SERNATUR) y el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) a fin de renacer, potenciar, fomentar y levantar acciones estratégicas para comenzar una nueva era en el turismo rural de la zona.

“En cabildo, hemos fijado cuatro ejes con prioridad en la gestión, y uno de ellos es el desarrollo productivo. Y justamente lo que nosotros buscamos hoy día es lograr que, dentro de los ejes de desarrollo productivo, el turismo sea una actividad muy relevante. Tenemos lugares maravillosos, tenemos la historia de La Quintrala, del poeta Letelier, tenemos además zonas de petroglifos, tenemos el Valle de Alicahue, el Valle de Los Ángeles, tenemos el Valle de Artificio, valles que no tienen nada que envidiarle, por ejemplo, a los vecinos de la cuarta región, del Valle del Elqui, por ejemplo. Tenemos lugares y condiciones idóneas para el desarrollo del turismo rural y para el desarrollo de los distintos servicios que se generan a través del turismo”, expresó en la instancia el alcalde de la comuna, Víctor Donoso.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el director regional de SERNATUR Valparaíso, Marcelo Vidal, indicó que:

“Para nosotros es clave, que en el renacer del turismo, sobre todo en el día de hoy que estamos en el seminario de turismo rural, poder firmar este convenio con la mayoría de los municipios -y sobre todo con nuestro socio estratégico que es Indap-, por el turismo rural, es clave para poder renacer, renacer con un turismo mucho más sustentable y, sobre todo, que genere mejores ingresos para las comunidades que pueden vivir del turismo rural en este territorio”.

Esta gran noticia generó mucha expectativa y emoción en algunas emprendedoras cabildanas que participaron de la feria de emprendedores que se realizó paralelo al seminario. Esperanza por un mejor futuro para el turismo rural de nuestra comuna fue el sentimiento común de estas mujeres que han trabajado duro por dar a conocer la gastronomía local.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Es lo que nos hacía falta, porque la verdad que la zona rural estábamos bastante alejados y desconectados. Es lo que nos hacía falta, esta cadena, este hilo conductor para unirnos todos e irnos apoyando y desarrollando unos con otros. Estoy optimista con lo que se nos puede venir”, expresó muy contenta Marisol Goñi, dueña de la tradicional Lechería Alicahue del sector Alicahue de Cabildo.

Por su parte, la emprendedora bartolillana Cristina Pizarro, creadora de Amaranto Mundos, quien se dedica al cultivo, proceso y envasado del alimento Amaranto, se refirió a la importancia de las alianzas estratégicas en el turismo de Cabildo. “La asociatividad, el que la comuna desarrolle un proyecto integral y de vinculación entre las distintas partes. Todos tenemos distintas cosas que ofrecer, distintos proyectos, distintos productos. Por lo tanto, el que se vinculen, el que se haya firmado este convenio, es de bastante relevancia. Lo encuentro un punto de partida que realmente da un impulso bastante grande y dan muchas ganas de poder participar”, manifestó.

Finalmente, para la apicultora de San Lorenzo, Melissa Pizarro, quien junto a su familia crearon y manejan Pura Miel Chile, este proyecto vendrá a posicionar a Cabildo en la región. “Necesitamos como comuna resaltar y mostrar las partes turísticas. De esta forma también, va a llegar mucha más gente a nuestra zona y van a poder conocer y degustar

Nueva era para el turismo rural: firma de convenio entusiasmó a emprendedoras de Cabildo

productos maravillosos que se producen en nuestra localidad”, indicó.

Tras la firma de este convenio, se dio partida a un trabajo codo a codo de Sernatur e Indap con los Municipios asociados, con quienes se van a levantar diferentes estrategias para potenciar y fomentar instancias turísticas, creación de rutas, mucha difusión e incentivación para que la población se interese en visitar los destinos de la provincia. La mirada de esta alianza está puesta en el renacer de un turismo sustentable y productivo, luego de difíciles periodos de pandemia que han sufrido las comunidades.



y tú, ¿qué opinas?